

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL
DISTRITO NORTE, CELEBRADA EL DÍA OCHO MAYO DE DOS MIL VEINTICINCO**

En el salón de actos del Centro Cívico de Buenavista de la Ciudad de Toledo, siendo las dieciocho horas y doce minutos, del día 8 mayo de dos mil veinticinco, se reúnen los miembros del Consejo que a continuación se relacionan, para celebrar sesión ordinaria del mes de mayo del Consejo de Participación Ciudadana del Distrito Norte, de conformidad con lo establecido en el Reglamento Orgánico de los Distritos de la Ciudad de Toledo:

PRESIDENTA

Dña. Loreto Molina Díaz (PP).

VOCALES REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS POLITICOS

D. Juan José Alcalde Saugar (PP)

Dña. Inés María Cañizares Pacheco (VOX)

D. José María Fernández Sánchez (IU-Podemos).

D. Francisco Daniel Rueda Sagaseta (PSOE)

VOCALES REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES DE VECINOS

D. José Luis Gómez Pérez (A.A.VV. "La Ronda")

Dña. Belén Molina Melero (A.A.V.V. "Río Chico")

Dña. Cristina Gallego Freire (A.A.V.V. "La Legua")

SECRETARIA

Elvira Esteban Peces (Coordinadora de Distrito).

Constatado, por la secretaria, que hay "quorum" se abre la sesión por la Presidencia y se procede a tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día, cuya convocatoria fue cursada en legal forma.

1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

A continuación, la Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al Acta de la sesión anterior, y no habiendo objeción, se aprueba.

2º.- INFORME DE LA PRESIDENCIA. -

Toma la palabra la Sra. Presidenta, recordando a los vocales de las asociaciones del distrito la necesidad de registrar las proposiciones y pregunta (máximo dos proposiciones y una pregunta por cada una de las asociaciones), para conformar el orden del día. También recuerda que las preguntas de los vecinos en general, deben registrarse en tiempo y forma para poder ser incluidas en el orden del día. Informando de que las preguntas de los vecinos que no han sido registradas, las va a contestar individualmente a cada uno de ellos por escrito.

A continuación pasa, siguiendo el orden de las propuestas presentadas por las asociaciones en el consejo anterior a informar sobre dichas propuestas, en primer lugar las que fueron presentadas por la asociación La Ronda, la Sra. Presidenta informa de que el proyecto de la TO 20-21 está pendiente de los Fondos EDIL, dentro del denominado Toledo dinámico, por un lado tiene en cuenta la humanización y del estudio de aforos para la reducción de velocidad para lo que ya se ha dado el "ok", no obstante cuando tenga más información lo comunicará. Con respecto al tema de la ampliación de la biblioteca del Centro Cívico de Buenavista, informa que la próxima semana, segundo miércoles de mes, se va a mantener una reunión con la asociación La Ronda y el responsable de la biblioteca para ver la documentación aportada por la asociación y las ideas que pueda portar el bibliotecario.

Con respecto a la asociación La Legua con respecto a la pista de patinaje ya se ha pasado al Concejal de Deportes e informa que presupuestariamente no hay cabida ahora. Con el tema del desbroce informa que se acaba de firmar por lo que en breve comenzará el desbroce. Y con respecto al ruido en La Peraleda se va a proceder al control de ruido por el ayuntamiento.

**Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte**

Con respecto a la asociación Río Chico se va a proceder a repintar la zona de juegos infantiles ya se ha pasado al responsable la propuesta. Con respecto a la limpieza de la mediana se han presentado las ampliaciones a la empresa que tiene el contrato de limpieza para ver qué se puede hacer.

Se pasa al siguiente punto del orden día.

3º.- PROPOSICIONES DE LOS VOCALES EN REPRESENTACIÓN DE LAS ASOCIACIONES CIUDADANAS Y DE LOS VECINOS:

3.1.-PROPUESTAS A.A.V.V. “RÍO CHICO”

3.1.1.- Pista multideportiva con canastas y porterías ubicada en la actual pista de fútbol. Y construcción de un carril bici que una los barrios de Valparaíso y la Legua conectando con la Av. Adolfo Suarez.

La Sra. Presidenta cede la palabra a la Sra. Molina que argumenta sobre la proposición, respondiendo la Sra. Presidenta que ya se ha pasado al Concejal de Deportes para tenerlo en consideración para próximas inversiones, ya que ahora mismo no está en los presupuestos.

3.1.2.- Acondicionamiento de la última mediana de la Avenida del Madroño con mesas de picnic, fuente, senderos limpios, bancos, etc.

La Sra. Presidenta informa que se está viendo con el objetivo de hacer un estudio porque sin presupuesto a ver qué se podría hacer.

Se habla en este punto del asunto incluido en el punto de ruegos y preguntas sobre la apertura de un sendero que una Valparaíso con Bargas según un proyecto realizado por la Federación de Senderismo informando que se ha pasado a la Concejalía de Deportes para su estudio.

A continuación se pasa al siguiente punto.

3.2.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA LEGUA”

3.2.1.- Modificación del paso de cebr a la altura de Monteverde. Así como el desbroce de las zonas dotacionales en el entorno del pabellón de La Legua.

La Sra. Presidenta cede la palabra a la Sra. Gallego que procede a dar lectura a las proposiciones, insistiendo en el adecentamiento del entorno del pabellón de La Legua. La Sra. Presidenta responde que como ya se ya comentado anteriormente, se ha firmado el contrato de desbroce y se procederá en breve. La Sra. Gallego solicita la plantación de árboles con su alcorques, instalación de bancos, insistiendo que son calles nuevas y carecen de equipamiento. Responde la Sra. Presidenta que se ha hablado con el Concejal de urbanismo al respecto hay que ver los contratos para saber si se puede hacer ampliaciones a los mismos, y en su caso proceder a la tramitación administrativa, no obstante se hablará con el Concejal, para que informe del proyecto. Tras un debate entre los vocales al respecto, se habla de la solicitud de un carril bici que una los barrios de Valparaíso y La Legua conectando con la Avda. Adolfo Suarez, aunque esta cuestión, está incluida en el turno de ruegos y preguntas, la Sra. Presidenta responde en este punto que este asunto se ha pasado para su estudio a la Concejalía de Movilidad.

3.2.2.- Zona Cigarrales de Vistahermosa:

Retirada o soterramiento la Línea de Alta Tensión (LAT 132) KV que sobrevuela la Urbanización. Cigarrales de Vistahermosa 1ª Fase. Y Restaurar o sustituir las señales de tráfico, verticales (velocidad, Ceda el paso y espejos) y repintar las señales horizontales. Respecto a este último asunto informa la Sra. Presidenta que se ha pasado a la Concejalía de Movilidad.



3.3.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA RONDA”

3.3.1.- Solicitud de que, como en los años 2018 y 2022, se someta a votación, la conexión peatonal desde la Ronda de Buenavista con la travesía Adolfo Suarez a la altura de la Casa Sacerdotal, dos vías importantes, como lo reconocen en repetidas ocasiones los técnicos municipales.

La Sra. Presdidenta cede la palabra al Sr. Gómez quien argumenta la propuesta insistiendo en que la realización de esta obra supondría la conexión peatonal desde Ronda de Buenavista. La Sra. Presidenta responde que se ha visto el expediente y se ha pedido a los jefes de urbanismo y de obras, respectivamente que se estudie, ya lo tienen encima de la mesa.

3.3.2.- Se solicita se vote solicitud de mejora de las instalaciones de la Biblioteca y del Centro Cívico de Buenavista lo mismo que se solicitó el 21 de septiembre de 2022, 9 de noviembre de 2023 y el 11 de enero, 7 de marzo y 9 de mayo de 2024.

La Sra. Presidenta comenta que ya se ha dicho anteriormente que se ha convocado una reunión el próximo miércoles a las 13:00 horas.

4º.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS:

4.1. PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR LOS VOCALES DEL CONSEJO.

4.1.1- PREGUNTAS A.A.V.V. “RIO CHICO”

Apertura del sendero que une el barrio de Valparaíso con Bargas según proyecto realizado por la Federación de Senderismo. Y cuando se arreglarán los desperfectos del Centro Social de Valparaíso.

Responde la Sra. Presidenta respecto al arreglo de desperfectos que Carolina y el arquitecto municipal ya lo están gestionando con la empresa que va a proceder al arreglo del Centro Social de Valparaíso, así como los arreglos en la farmacia. Con respecto a la apertura del sendero ya se ha comentado anteriormente, pero añade además que desde la Concejalía de Deportes hay previsión de su apertura aproximadamente para noviembre ya que falta adquirir el material. En este punto el Sr. Fernández comenta que este sendero no se va a homologar como tal mientras no se construya el puente, ya aprobado pero no presupuestado, que une el camino de los depósitos con la parcela donde se ubica el Mercadona, así lo ha manifestado ya la Federación de Senderismo. Es imposible de hacer, añade.

4.1.2.- PREGUNTAS A.A.V.V. “LA RONDA”

Solicitamos que se nos aclare cuándo se renovará la concesión de uso privado como garaje de los bajos de la guardería municipal “Gloria Fuertes” y su posterior adecuación como espacio comunitario.

A esta pregunta responde la Sra. Presidenta que se ha hecho una consulta a Patrimonio, y que cuando den la respuesta lo comunicará.

4.1.3.-PREGUNTAS A.A.V.V. “LA LEGUA”

Preguntar el estado de las anteriores propuestas de nuestra asociación de todo lo solicitado desde noviembre del 2023 hasta el presente presentado en Consejo anteriores.

Responde la Sra. Presidenta que se ha ido dando respuesta a todas estas cuestiones anteriormente como en consejos anteriores también.

La Sra. Presidenta cede la palabra a la Sra. Cañizares que tiene que informar que desde Medio Ambiente se ha procedido la instalación de los micrófonos en las farolas de San Pedro El Verde así como en el entorno de Parapléjicos para la elaboración del mapa de ruidos, para la medición en continuo del ruido., y en función de los resultados adoptar las medidas necesarias para que todos los vecinos puedan descansar, tal y como ya anunció que se iba a realizar. No

**Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte**

obstante recuerda que actualmente todo se tiene que adaptar a la Ordenanza municipal de ruido.

El Sr. Rueda solicita se les haga llegar las respuestas a las preguntas que al principio de la sesión la Sra. Presidenta anunció se contestarían por escrito.

Respecto al desbroce de parcelas no municipales responde la Sra. Presidenta que desde Disciplina Urbanística, con el Ministerio de Defensa para las parcelas de Santa Teresa y con la Consejería de Fomento las ubicadas en el Polígono, ya se ha procedido a tramitar respectivamente.

El Sr. Fernández pregunta respecto a la marcha de la obra que se está realizando del centro de mayores en Buenavista. Responde el Sr. Alcalde que va todo según proyecto, es decir ya ha empezado la primera fase que afecta al muro de contención. Comenta la Sra. Presidenta que los árboles que se han quitado se van a reubicar en otro sitio. Continúa el Sr. Alcalde diciendo que la segunda fase del proyecto se va a sacar ya a licitación, y comenzará después del verano. Comenta también que se han mejorado cosas del proyecto inicial con las aportaciones de los vecinos, entre otras que el centro, con estas mejoras será más funcional.

4.2.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR EL PUBLICO:

No hay preguntas.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión del Consejo de Participación ciudadana del Distrito Norte, de la Ciudad de Toledo, a las diecinueve horas y cinco minutos del día arriba indicado. DOY FE.

LA PRESIDENTA

LA SECRETARIA